



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Presse-Information

17. April 2018

Größtes Frühlingsfest Europas besonders bei Familien beliebt

Ab dem 21. April wird wieder gefeiert: das 80. Stuttgarter Frühlingsfest beginnt

Stuttgart – Eine Fahrt mit dem Kinderkarussell für die Jüngsten, eine wilde Reise mit dem „Höllensblitz“ für die Größeren, ein gemeinsames Mittagessen in einem der schönen Biergärten oder einem der drei Festzelte und für den Heimweg noch etwas Süßes – das Stuttgarter Frühlingsfest bietet Spaß, Unterhaltung und allerlei Leckereien. Vom 21. April bis 13. Mai 2018 sorgen mehr als 240 Schausteller, Festwirte und Marktkaufleute auf Europas größtem Frühlingsfest für beste Stimmung. „Wir hoffen natürlich auf sonniges Frühjahrswetter zum Auftakt und freuen uns ganz besonders darüber, dass das Stuttgarter Frühlingsfest zu einem beliebten Ausflugsziel für die gesamte Familie geworden ist“, sagt Andreas Kroll, Geschäftsführer der in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft. Eröffnet wird das größte Frühlingsfest Europas von Stuttgarts „Wasen-Bürgermeister“ Michael Föll, der am Samstag, 21. April, um 12 Uhr im „Göckelesmaier“-Festzelt traditionell das erste Fass anstechen wird.

Los geht's auf dem Cannstatter Wasen am Eröffnungstag aber bereits ab 11 Uhr. Und auch an allen Wochenenden und den Feiertagen öffnet der Festplatz um diese Uhrzeit seine Pforten. „An den Werktagen haben wir in Abstimmung mit den Schaustellern, Wirten und Marktkaufleuten die Öffnungszeiten für das Frühlingsfest in diesem Jahr erstmals etwas angepasst und beginnen offiziell ab 13 Uhr“, sagt Marcus Christen, in.Stuttgart-Abteilungsleiter für die Feste und den Cannstatter Wasen.

Die Frühlingsfest-Öffnungszeiten im Überblick:

Montag bis Donnerstag	13 - 23 Uhr
Freitag und vor Feiertagen	13 - 24 Uhr
Samstag	11 - 24 Uhr
Sonntag und an Feiertagen	11 - 23 Uhr

Traditionsreiche Klassiker und Premieren beim 80. Frühlingsfest

Absolute Neuheit auf dem Stuttgarter Frühlingsfest ist die Familienachterbahn „Alpen-Coaster“ der Firma Vorlop und die Wildwasserbahn „Auf Manitus Spuren“ der Firma Heitmann-Schneider, die ihre Stuttgart-Premiere feiern. Das gilt auch für die

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Christian Eisenhardt
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 27
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
christian.eisenhardt@in.stuttgart.de

– Seite 2 –

„Spassfabrik“ – ein Laufgeschäft der neuesten Generation von der Firma Zinnecker. Nach ihren erfolgreichen Auftritten beim Cannstatter Volksfest im vergangenen Jahr stehen mit dem 80 Meter hohen Kettenflieger „The Flyer“ der Gebrüder Boss und dem „Infinity“ der Firma Hoefnagels – 65 Meter hoch und eine Krafteinwirkung, die beinahe das Fünffache des eigenen Körpergewichts ausmacht – zwei weitere spektakuläre Fahrgeschäfte auf dem 80. Frühlingstest. Für besondere Momente bei vielen Besuchern sorgen sicher die Bungee-Kugel „Hot Shot“ oder weitere rasante Fahrgeschäfte wie die „Revolution“ oder der „Breakdance“. Nicht fehlen dürfen traditionsreiche Klassiker wie die „Wilde Maus“, das Kettenkarussell „Cannstatter Wellenflug“, oder die Autoskooter. Aber auch für „Grusel-Fans“ ist auf dem Wasen einiges geboten: Die Geisterbahnen „Haunted Mansion“, „Schloss Dracula“ und „Spuk“ lehren den Besuchern das Fürchten und sorgen für Gänsehaut. Wer das Frühlingstest hingegen lieber ohne schaurige Erlebnisse besucht, dem bietet sich bei einer Fahrt mit dem Riesenrad „Bellevue“ der wunderschöne Ausblick über das Festgelände, Bad Cannstatt und das Stuttgarter Neckartal.

Wasenstimmung in den Festzelten und im Almhüttendorf

Für beste Stimmung ist auf dem Wasen gesorgt: In den drei großen Zelten „Grandls Hofbräu Zelt“ (Festwirt Hans-Peter Grandl), „Göckelesmaier“ (Festwirt Karl Maier) und „Zum Wasenwirt“ (Festwirte Fritz und Armin Weeber) sowie im Almhüttendorf (Festwirtin Nina Renoldi) wird den Besuchern einiges geboten. Besonders die Musik steht im Mittelpunkt: Von Partyhits über Pop und Rock bis hin zu traditioneller Blasmusik zum Frühschoppen ist alles vertreten. Gleiches gilt für die Gaumenfreuden – serviert werden schwäbische, aber ebenso internationale Spezialitäten. Knusprige gegrillte „Göckele“ und saftige Schweinshaxen dürfen auf keiner Speisekarte fehlen. Über die Festzelte hinaus sorgt das Almhüttendorf für stimmungsvolle Momente in alpinem Flair und kommt mit allerlei Leckereien aus den Bergen für das leibliche Wohl der Gäste auf. Zudem laden knapp 40 kleinere Gastronomiebetriebe, teilweise mit Sitzgelegenheiten in Gaststuben oder Biergärten für bis zu 250 Besucher, zum Verweilen ein. Und wer lieber gebrannte Erdnüsse, Crêpes oder Zuckerwatte nascht, für den bieten die Süßwarenstände reichlich Auswahl.

Ein Erlebnis für die ganze Familie

Abseits des bunten Treibens auf dem Festplatz finden sich auf dem traditionellen Krämermarkt unter anderem Textilien, Lederwaren, Küchenzubehör, Schmuck, Tee und Gewürze aller Art. Wer es also etwas ruhiger liebt, für den ist im Schatten der König-Karls-Brücke der ideale Ort zum Verweilen und Trödeln. Nicht fehlen dürfen

– Seite 3 –

die sehr beliebten Familientage: An allen drei Mittwochen, 25. April sowie 02. und 09. Mai, bieten Schausteller, Wirte und Marktkaufleute ganztägig ermäßigte Preise auf viele ihrer Attraktionen an. Zudem warten auf die kleinen Besucher zahlreiche Überraschungen: Ob Kinderschminken, Clowns, eine Fahrt mit dem Märchenkarussell, ein Treffen mit den Maskottchen „Wasenhasi“ und „Hasi“ oder eine Kindereisenbahn für die Kleinsten – auf dem Frühlingstest gibt es für jedermann viel zu erleben.

Am Samstag, 28. April, steht der Ballonstartplatz neben dem Reitstadion im Blickpunkt. Bei schönem Wetter ist eine Wettfahrt seltener Gas- und Heißluftballone geplant. Die Vorbereitungen dafür beginnen bereits ab ca. 13 Uhr, die Starts der Ballone sind gegen 15 Uhr vorgesehen. Sollte das Wetter an diesem Tag nicht mitspielen, sind als Ausweichtermine der 29. April oder der 1. Mai vorgesehen.

Mit einem Musikfeuerwerk findet das Stuttgarter Frühlingstest am Sonntag, 13. Mai, seinen Abschluss. Ab 21.30 Uhr wird der Himmel über dem Cannstatter Wasen mit funkelnden Feuerwerkskörpern rund 15 Minuten lang in ein buntes Lichtermeer verwandelt. Konzipiert und verantwortlich ist dafür einmal mehr der mehrfach international ausgezeichnete Pyrotechniker Joachim Berner und sein Team.

Es ist einiges los im NeckarPark – Anreise mit dem ÖPNV empfohlen

Während das 80. Stuttgarter Frühlingstest auf dem Wasen in vollem Gange ist, finden in den umliegenden Veranstaltungsstätten des NeckarParks zeitgleich zahlreiche Events statt. Vom 21. bis 29. April 2018 schwingen die besten Tennisspielerinnen aus aller Welt ihre Schläger beim Porsche Tennis Grand Prix in der Porsche-Arena, zudem findet das Fed Cup-Halbfinale zwischen Deutschland und Tschechien parallel zur Qualifikation statt. Am Samstag, 21. April, strömen viele Fußballfans in die Mercedes-Benz Arena – um 15.30 Uhr erfolgt der Anpfiff der Partie VfB Stuttgart gegen Werder Bremen. Zwei Wochen später, am Samstag, 5. Mai, kommt die TSG Hoffenheim zum „Derby“ zu den Roten. Der Ball rollt beim letzten Heimspiel dieser Bundesligasaison ab 15.30 Uhr. Einen Tag zuvor füllt Bushido ab 19 Uhr die Porsche-Arena und am Sonntag, 06. Mai, gastiert dort „The World of Hans Zimmer“. Allen Besuchern des NeckarParks wird daher empfohlen, während der Frühlingstestzeit bei der An- und Abreise auf öffentliche Verkehrsmittel umzusteigen.

www.wasen.de

www.facebook.com/fruehlingsteststuttgart.de

www.instagram.com/cannstatterwasen/

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Christian Eisenhardt
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 27
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
christian.eisenhardt@in.stuttgart.de